



***Tiempo de amor infinito. A. Maria* 25 mayo 2016 por Elsa Farrus**

Amado ser de luz, soy madre María.

Es tiempo de amor infinito entre todos ustedes.

Es tiempo de recoger la siembra de todos sus años anteriores.

Y es tiempo de volver a sembrar para cambiar las cosas con amor.

El "soul estar" o chacra del alma, se ramifica en su interior para reconectarse a través de los otros 7 chacras a nivel de tierra.

ES Por ella que sienten tanta actividad en sus columnas vertebrales, son los filamentos de luz que se reactivan, se restauran y se manifiestan en forma de calor a través de su octavo chacra en las palmas de las manos, pies o incluso en expansión alrededor de todo su cuerpo, como en cualquier iniciación de

métodos de energía.

Amado ser de luz es ahora el tiempo de mayor actividad en su núcleo físico.

La unión del chacra estrella del Alma. Y el chacra estrella de Gaia. Es decir de su chacra un palmo por encima de su cabeza con el chacra un palmo debajo de la planta de sus pies.

**Es el tubo de luz que regula sus propósitos y realidades:
Y que muchas tradiciones antiguas, restauran con meditación,
respiración y anclajes de luz.**

**Esa cámara energética esta recibiendo hebras de luz diamantinas
y energías físicas que van a Ser integradas en su cuerpo físico,
para la ampliación de ADN por conciencia
Amados seres repetimos es tiempo de su verdad.**

**Pero esa verdad es diferente, en velocidad, hay seres de luz
encarnados en este momento en Gaia de una vejez inmensa como
almas, que se encarnaron para cuando llegara este momento
hacer de sostén y elevación de la frecuencia de Gaia.**

Sosteniendo su luz y su amor en clanes muy densos y dolorosos.

Para que todo ese linaje subiera de vibración con su acto de amor y de voluntad de haber nacido ahí.

Porque AL NO HABERSE POLARIZADO, EN LAS ENERGÍAS DONDE NACÍÓ. LAS SANO POR PRESENCIA Y RESONANCIA.

Por eso muchos de ustedes están muy agotados y hasta puede que no alcancen a comprender que hicieron mal para recibir tanto dolor.

NO HICIERON NADA MAL, SE PRESENTARON VOLUNTARIOS PARA SOSTENER EL AMOR EN LA ADVERSIDAD Y LA LUZ EN LA OSCURIDAD, SOLO ESO.

Era un trabajo. No un karma ni nada por el estilo, eran puntos de luz repartidos por todo el sistema planetario.

Con la llegada de la energía entrante, aun vibran ustedes en un amor más grande, y algunos sienten un gran vacío o tristeza, porque a mas frecuencia mas amor interno y no lo ven aun en otras almas cercanas.

Es lógico, el amor divino. Es proporcional a la apertura de corazón, y como les dije hay dos velocidades de apertura. La de los ancestrales por así llamarles, esas almas en servicio al reino humano y animal, encarnadas en cuerpos físicos, pero fuera de la rueda de la encarnación; y la de los humanos: que despiertan y

trascienden su polaridad. Abriéndose al amor.

Para ellos todo es nuevo y están trabajando mucho para asentar esta apertura y hacia al sostén de los ancestrales, ellos están despertando masivamente, a otra velocidad. Pero si despiertan, el cambio lo sentirán entre 2016 y 2017_ hasta 2027.

Sera hermoso, ya es hermoso, solo que en distintas profundidades de amor.

No comparen, no juzguen, No hagan correr a nadie.

Porque el amor nace del interior y es proporcional a la vida y bagaje de cada ser y gradual a las decisiones de cada uno.

Permitan que suceda. Permitan que florezca, pero no adelantes la primavera, porque serán flores sin olor, artificiales y no darán fruto.

Permanezcan atentos a su interior sin más, todo está bien, todo se transforma.

Y si tiene sobredosis de amor, repártanla a sus hermanos los minerales y los bosques y los animales, ellos tienen más tiempo de espera que ustedes, a que ustedes despierten.

Mas siglos de servicio en espera que recuerden quienes son, mas silencios y cansancio que ustedes.

Todo está vivo, todos son uno nada es casual, permitan que suceda con amor.

Sus hermanos pleyadianos y el concilio de Alción, les han sostenido durante siglos y miles de años, sabiendo que este instante iba a llegar.

Solo que en otros planos de conciencia el tiempo no es lineal y no tienen la menor importancia.

**Porque el amor es la única energía que construye.
Y ahora ustedes los están descubriendo y manifestando.
Ya basta de mirar atrás y detener el tiempo, ya no hay más que hoy.**

Hoy es su atencico presente relevante y concreto.

Ámense a ustedes mismos. Por favor no se dañen mas.

**Son ustedes la clave para comenzar de cero
La pieza fundamental de esta cadena infinita de amor que es la humanidad, aunque aparentemente no lo vean, si lo es y es parte de una cadena de luz y amor aun mayor que es Akasha.**

Si muchos de ustedes dicen todos somos uno, y es bello oírlo.

**Pero no serán uno hasta que dejen de comparar y de juzgar.
Porque solo el amor es real u el amor no tiene nada que perdona,**

porque ama.

El amor no tiene nada que comparar porque ama.

El amor comprende porque ama.

Y se aleja si las cosas van mal, para no dañarse. Esperando un tiempo mejor

Sientan ese llamado de amor infinito y recíbanlo en sus ser físico, paren sus vidas diarias unos instantes y solo respiren el resto llegara y vendrá sin más.

**Permitiendo que suceda, permitiéndose florecer
MADRE MARIA DESDE LA HERMANDAD DE LA ROSA, se despide con amor.**

Gracias a todos por compartir esta canalización gratuitamente y sin transformar su contenido gracias Elsa Farrus.

<https://www.facebook.com/ReikiPracticesAndAscensionalWork>

ww.ascensiongaia.es

Gracias a todos, feliz día.



LA INTERCONEXION ARCOIRIS

ARCÁNGEL CHAMUEL

www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION